

Résolu : D'informer le "Board of Trade" que cette Commission a déjà obtenu l'autorisation nécessaire pour empêcher cet abus, qu'à l'avenir, les personnes en faute seront poursuivies; et que la Commission de Police soit priée de donner instruction à ses officiers de mettre la loi en force à ce sujet.

7.—Le docteur Moïse se présente devant la Commission au sujet d'un cas de tuberculose existant dans une chambre occupée par 8 ou 10 personnes, au No. 68 Saint-Charles Borromée, il porte le nom de Sticir Bosincian.

Résolu : De prier M. Bienvenu de la Cour du Recorder de procurer à ce malade une place à l'hôpital des Incurables.

8.—Vu les rapports de l'ingénieur sanitaire, maintenant devant l'assemblée, que des rapports soient présentés au Conseil recommandant, dans l'intérêt de la santé publique et conformément aux dispositions de l'article 544 et 62 Vict., chap. 58, des égouts publics soient construits dans les rues suivantes :

Chemin des Carrières, de l'avenue Sherbrooke à l'avenue Papineau;

Rue Berry, de la rue Ontario à la rue Forsythe;

Chemin de la Côte des Neiges, de l'avenue des Pins jusqu'à une distance de 1125 pieds vers le Nord.

9.—Le docteur J.-E. Laberge soumet un rapport sur les inconvénients dont se plaignent les directeurs des écoles publiques de la Ville.

10.—**Résolu :** De prier le service de la Voirie de construire un trottoir dans la rue Lasalle, à l'école Saint-Stanislas.

11.—**Résolu :** Que les plaintes au sujet des inconvénients de la fumée, soient renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Éclairage, avec prière de faire cesser cet abus immédiatement.

12.—**Résolu :** De prier la Commission de l'Incinération de faire passer ses voitures à vidange par un autre chemin que celui des écoles Meilleur et Saint-Eusèbe, rue Fullum, les directeurs de ces écoles se plaignant du bruit causé par ces voitures.

13.—**Résolu :** Que les plaintes mentionnées dans ledit rapport, soient renvoyées aux différentes commissions compétentes et que les autres questions, soient renvoyées au Médecin Officier de Santé.

14.—**Résolu :** Que le docteur J.-E. Laberge, soit autorisé à acheter les livres requis par son département, pour un montant ne devant pas excéder \$4.00.

15.—**Résolu :** Que le Médecin Officier de Santé soit autorisé à souscrire \$5.00 par année, pour le "Health Officers' Journal" de Londres, Angleterre.

16.—**Résolu :** De prier la Commission de la Voirie, vu la plainte des Sœurs de la Congrégation Notre-Dame, de cesser de se servir comme dépôt, du terrain qui se trouve entre la rue Sherbrooke et l'avenue Atwater, en face de l'institution de ladite Congrégation.

17.—**Résolu :** Que le rapport de M. P.-G. Mount, opticien de la Ville, soit reçu.

18.—**Résolu :** De renvoyer au Médecin Officier de Santé la lettre de l'avocat de la Cité, M. J.-L. Archambault, re admission à l'hôpital des variolés, des malades atteints de la variole venant de la municipalité de Westmount.

19.—**Résolu :** Que la Commission de l'Hôtel de Ville, soit priée de pourvoir d'un pupitre le bactériologiste de la Ville et d'assigner au laboratoire bactériologique un local convenable dans l'Hôtel de ville, de préférence, le bureau maintenant occupé par le quartier-maître de la Police.

20.—**Résolu :** De prier la Commission de la Voirie de faire construire le bout de trottoir requis pour le bain Lévesque.

21.—Vu le rapport du docteur McCarrey, il est

Résolu : De donner instruction audit Officier de transmettre aux Commissaires du Lait d'Ontario une copie du projet de règlement concernant l'Hygiène.

22.—**Résolu :** De déposer sur le bureau, pour le moment, le rapport du docteur McCarrey re vente de crème à la glace dans les rues.

23.—De payer à même le contingent la somme d'une piastre déboursée par l'inspecteur de lait Leduc pour le transport de bidons de lait condamnés.

24.—Que la Commission de l'Hôtel de-Ville soit prié de nommer une femme pour nettoyer le laboratoire de l'inspecteur des aliments.

25.—**Résolu :** Que le président soit prié de donner les détails demandés par la Commission des Finances, concernant la nomination de l'assistant inspecteur de maisons infectées par les maladies contagieuses.

J.-I. FLYNN,

Secrétaire.

Adjournement.

Resolved : That the Board of Trade be informed that this Committee has already obtained the necessary authority to prevent this abuse; that in future, offending parties will be prosecuted; and that the Police Committee be requested to instruct their officers to enforce the law concerning this matter.

7.—Dr. Moïse appeared before the meeting in reference to a case of tuberculosis existing in a room containing 8 to 10 persons, at No 68 St. Charles Borromée street, the victim's name being Sticir Bosincian.

Resolved : That Mr. Bienvenu of the Recorder's Court be requested to secure a place for him in the hospital for incurables.

8.—In view of the reports of the Sanitary Engineer now before the meeting, reports be made to Council recommending that in the interests of public health and in accordance with the provisions of Art. 544 of 62 Vict., Chap. 58, public sewers be laid in the following streets;

Carrière Road, from Sherbrooke Avenue to Papineau Avenue.
Bery Street, from Ontario to Forsythe street.

Côte-des-Neiges Road, from Pine Ave to a distance of 1125 feet northwards.

9.—Dr. J. E. Laberge submitted a report showing the nuisances complained of by the directors of the public schools in the City.

10.—**Resolved :** That the Road Department be asked to lay a sidewalk in Lasalle street, at St. Stanislas School.

11.—**Resolved :** That all cases of smoke nuisance be referred to the Fire and Light Committee with the request to cause the same to be abated immediately.

12.—**Resolved :** That the Incineration Committee be requested to see that the scavenging carts take another route than past the Meilleur and St. Eusèbe schools on Fullum street, the noise they cause being complained of by the directors.

Resolved : That the complaints stated in the said report be referred to the different committees within whose province they fall and that the other matters be referred to the Medical Health Officer.

14.—**Resolved :** That Dr. J. E. Laberge be authorized to purchase the books required for his department for an amount not exceeding \$4.00.

15.—**Resolved :** That the Medical Health Officer be authorized to subscribe \$5.00 per annum to the Health Officers' Journal, of London, England.

16. **Resolved :** That the Road Committee be requested, in view of the complaint of the Sisters of the Congregation of Notre-Dame, to desist from dumping on the lot between Sherbrooke and Atwater Ave facing the institution of said Congregation.

17.—**Resolved :** That the report of the City optician, Mr. P. C. Mount, be received.

18.—**Resolved :** That the letter from City Attorney J. L. Archambault re reception of small-pox patients from the municipality of Westmount into the City Small-Pox hospital, be referred to the Medical Health Officer.

19.—**Resolved :** That the City Hall Committee be requested to provide a desk for the City Bacteriologist and also to provide a proper place for the bacteriological laboratory in the City Hall, preferably, the room now occupied by the Police Quartermaster.

20.—**Resolved :** That the Road Committee be requested to lay the piece of sidewalk required at the Lévesque bath.

21.—In view of the report of Dr. McCarrey,

Resolved : That the said officer be instructed to send the Milk Commissioners of Ontario a copy of the proposed new health by-law.

22.—**Resolved :** That the report of Dr. McCarrey re the vending of ice-cream in the streets be laid on the table for the present.

23.—**Resolved :** That the account (\$1.00) incurred by milk inspector Leduc for cartage of condemned milk cans be paid out of the contingent fund.

24.—**Resolved :** That the City Hall Committee be requested to appoint a woman to do the necessary work of cleaning in the Food Inspection Laboratory.

25.—**Resolved :** That the chairman be requested to give the details asked for by the Finance Committee in reference to the appointment of the required assistant inspector of houses infected by contagious diseases.

J. I. FLYNN,
Secretary.

Adjourned.